

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya, Muhammad Naufal Sudirman, menyatakan bahwa tesis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar akademis di suatu perguruan tinggi. Sepanjang sepengetahuan saya, juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima konsekuensi sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 24 September 2018

Penulis,



Muhammad Naufal Sudirman

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum wr. wb.

Puji syukur Alhamdulillah, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir tesis yang berjudul “Pengaruh *Online Review Youtube* Terhadap Minat Beli Mobil *Toyota Rush* 2018 dengan Dimediasi Sikap Konsumen”. Tugas akhir tesis ini diajukan guna memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Magister (Strata 2) di Program Pascasarjana, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Dalam menyusun tesis ini, penulis sepenuhnya menyadari bahwa penulis banyak mengalami hambatan dan rintangan, namun berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak dan kemauan keras dari penulis maka tesis ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Drs. Anas Hidayat, MBA, Ph.D., selaku dosen pembimbing tesis yang dengan sabar telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan selama penyusunan tesis.
2. Dosen-dosen, karyawan serta seluruh civitas akademika di Program Pascasarjana, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

3. Kedua orang tua yang menyayangi dan mencintai dan adikku yang selalu menyemangati, terimakasih atas semua doa, kasih sayang, dukungan, semangat, pengorbanan yang telah ayah dan ibu berikan kepada penulis.
4. Seluruh keluarga besar, terimakasih atas kasih sayangnya selama ini dan senantiasa memberikan dukungan dan semangat.
5. Teman-teman Program Pascasarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia atas dukungan selama penyusunan tesis ini.
6. Anggota komunitas otomotif di Yogyakarta yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini.
7. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu per satu, yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis menyadari sepenuhnya tulisan ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan. Oleh sebab itu dengan kerendahan hati penulis bersedia menerima kritik, saran dan masukan-masukan yang bersifat membangun. Akhir kata, besar harapan penulis semoga tulisan ini dapat digunakan dan bermanfaat bagi pembaca.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Yogyakarta, Agustus 2018

Penulis

MOTTO

*Maka Aku bersumpah dengan Tuhan Yang Mengatur tempat
terbit dan terbenamnya matahari, bulan dan bintang;
sesungguhnya Kami benar-benar Maha Kuasa.”*

(QS. Al Ma'aarij: 40)

*“(Ingatlah), ketika Tuhanmu mewahyukan kepada para malaikat: "Sesungguhnya
Aku bersama kamu, maka teguhkanlah (pendirian) orang-orang yang telah
beriman". Kelak akan Aku jatuhkan rasa ketakutan ke dalam hati orang-orang
kafir, maka penggallah kepala mereka dan pancunglah tiap-tiap ujung jari
mereka.”*

(QS. Al Anfaal: 12)

PERSEMBAHAN

*Tulisan ini kupersembahkan untuk
Ayah Bunda dan Adikku
Serta Kakek Nenekku TERCINTA
Dan
Almamaterku Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia*